

< 合歓のうた >

— 春よ来い —

♪春は名のための風の寒さや～♪はるか昔に習った唱歌のフレーズが思わず口をつく凍つく季節です。北風に襟を立て目を凝らすと、春を待つ樹木の冬芽は準備おこたりになく季節の訪れを welcome!! サクラ、ツバキ、シラカシは硬い皮の中に、モクレン、アオギリは毛のついた皮に覆われ、トチノキはねばねばの液に包まれて今か？今か…？と芽吹きのを待ち焦がれているようです。松中でも子ども達は元気一杯!! 外であそぶのが大好きです。特にサッカー熱は冷めやらず園庭狭しと駆けめぐり、素早い足使いでレベルアップです。一人縄とび、大縄とびにもチャレンジ。上達著しく目を見張る子も!! キンコーン カンコーンとチャイムが鳴ると園庭でラーメン体操（只今人気急上昇）、マラソンとフーフーフーキャッキョと子ども達も先生方も1・2・ファイトです。背を丸めて震える大人を尻目に「先生、アドベンチャーの土の中にあっただよ」「ガラスみたいでしょう」「光ってるんだ」と掌中の宝物（霜柱）を得意気ニッコリ!! 赤いほっぺもキラキラでした。「来て!! 来て!! 先生ホラ見て!!」「ワア～きれい魔法の絨毯みたい」芝に降りた霜が朝日を浴びて、ほんの一瞬見せてくれた「光のショータイム」寒さの日々を楽しむ子ども達の会話は弾みます。三学期からひよこさんが幼稚園タイムで始動開始!! 神出鬼没?園庭のそここでオレンジ色のクラス帽が楽し気に揺れています。

萌え出するが如くに育ちゆく子等が放つ
溢れるエネルギーに感服!!
春はすぐそこ??